

Enrol User

Enrol user merupakan salahsatu fitur untuk memberikan peran kepada pengguna SPADA-UPI, apakah berperan sebagai teacher/dosen atau berperan sebagai student/mahasiswa. Dalam SPADA-UPI, **enrol user** menggunakan metode **manual enrolments** bagi dosen/teacher yang dilakukan oleh admin universitas atau manager aplikasi SPADA-UPI ditiap fakultas atau kampus daerah. Sedangkan bagi mahasiswa enrol user menggunakan metode **Self enrolment** yang artinya mahasiswa dapat memposisikan sendiri sebagai mahasiswa/student dengan bebekal kata kunci atau **enrolment key** yang diberikan oleh dosennya. Sehingga dosen/teacher harus terlebih dahulu mensetting kelas virtualnya. Untuk mengaktifkan **Self enrolment** bagi mahasiwa, silahkan ikuti petunjuk berikut:

1. Setelah masuk kedalam kelas virtual dari matakuliah yang diampu, klik menu navigasi **Participants** yang ada disebelah kiri seperti pada gambar berikut:






2. Selanjutnya klik icon gear, dan pilih **Enrolment Methods**, seperti pada gambar berikut:



3. Langkah berikutnya enable kan pilihan **Self enrolment (Student)**, dengan mengklik icon mata, dan kemudian klik icon gear yang ada di sampingnya untuk mengubah settingan.


ENROLMENT METHODS

Name	Users	Up/Down	Edit
Manual enrolments	o	↓	
Guest access	o	↕	
Self enrolment (Student)	o	↑	

4. Selanjutnya pada form self enrolment, yang perlu disetting adalah dengan memasukkan **enrolment key**, dengan kata kunci yang telah ditentukan oleh dosen dan telah disampaikan dalam kelas tatap muka, misalkan seperti pada gambar berikut:




SELF ENROLMENT

▼ Self enrolment

Custom instance name	<input type="text"/>
Allow existing enrolments	<input type="text" value="Yes"/>
Allow new enrolments	<input type="text" value="Yes"/>
Enrolment key	<input type="text" value="Daskomo081745"/>  Press enter to save changes
Use group enrolment keys	<input type="text" value="No"/>
Default assigned role	<input type="text" value="Student"/>
Enrolment duration	<input type="text" value="0"/> <input type="text" value="days"/> <input type="checkbox"/> Enable
Notify before enrolment expires	<input type="text" value="No"/>

5. **Enrolment duration** atau ketersediaan proses self enrolment dapat disetting sesuai kebutuhan, dengan memberi ceklist pada bagian kotak enable dan kemudian setting waktunya dapat disesuaikan.
6. Langkah terakhir adalah mengisi kotak isian **Max enrolled users** dengan angka sejumlah mahasiswa yang menkontrak matakuliah tersebut. Dan mengisi kotak isian **Custom welcome message** dengan mengisinya

dengan ucapan selamat datang, dan selanjutnya klik tombol **Save changes**, seperti pada gambar berikut:

Max enrolled users		<input type="text" value="40"/>
Send course welcome message		<input type="text" value="From the course contact"/>
Custom welcome message		<div style="border: 1px solid #ccc; padding: 5px;"><p><u>Selamat datang di Matakuliah</u></p></div>

7. Selanjutnya **enrolment key** yang sudah dibuat melalui **Self enrolment**, dapat diumumkan dikelas tatap muka, agar matakuliah daring dapat diakses oleh mahasiswa.